

MILITER

Sambut HUT TNI ke-78, Satgas Yonif 527/BY Gelar Khitanan Massal kepada Masyarakat Kabupaten Dogiyai

Achmad Sarjono - DOGIYAI.MILITER.CO.ID

Oct 4, 2023 - 07:26



DOGIYAI - Dalam rangka menyambut HUT TNI ke-78 Satgas Pamantas Kewilayahan Yonif 527/BY menggelar kegiatan bhakti sosial berupa Khitanan massal gratis kepada warga masyarakat di Distrik kamu, Kabupaten Dogiyai, Papua Tengah, Rabu (4/10/2023).

Demikian disampaikan Wadansatgas Pamantas kewilayahan Yonif 527/BY Kapten Inf Ary Firmansyah, S.S.T. Han dalam keterangan tertulisnya.



Dikatakan Wadansatgas, kegiatan bakti sosial ini selain sebagai bentuk perhatian dan kepedulian Satgas terhadap warga binaan yang ada di daerah penugasan juga untuk meningkatkan kebersamaan dan kemanunggalan antara TNI dengan rakyat.

“Bhakti sosial ini disamping menyambut HUT TNI ke-78 juga untuk meningkatkan kebersamaan dan kemanunggalan TNI dengan masyarakat,” ujarnya.

Wadansatgas menjelaskan, pada kegiatan Khitanan massal yang digelar di Pos Timsus Satgas Yonif 527/BY, Kegiatan ini dipimpin oleh Dantonkes Letda Ckm Ali Mansur,A.Md.Kep

Dirinya juga mengaku senang karena kegiatan ini disambut dengan begitu antusias oleh warga kampung setempat, baik itu dari pendatang maupun Orang Asli Papua (OAP), ini terlihat dari jumlah peserta yang banyak. Bukan saja hanya anak-anak, remaja dan orang dewasa pun ikut dalam kegiatan Khitanan massal.

Salah satu peserta atas nama Idafa P. Tebay (12) yang Merupakan salah putra dari warga Asli Papua merasa sangat senang, karena dapat merasakan dikhitan.

“Saya sangat senang om, dari dulu saya ingin sekali di Khitan, tapi karena tidak ada biaya, maka saya tunda. Tapi Om-om TNI dari Yonif 527/BY datang dan mengkhitan saya, Gratis. Terimakasih banyak Om Tentara semoga kebaikan om, Tuhan yang membalas,” ucap Idafa

Mengakhiri kegiatan, Letda Ckm Ali Mansur,A.Md.Kep selaku Dantonkes dari Satgas Yonif 527/BY juga menuturkan bahwa Satgas Yonif 527/BY akan selalu memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat yang ada di Papua.

“Dimanapun dan kapanpun, apabila ada panggilan kami akan selalu siap dan sigap untuk melayani,” tegasnya.